

【学校教育目標】

自ら考え 行動し 挑戦する子どもの育成 — 自考・自行・自挑 —



入学おめでとう！ようこそ御幸小学校へ

4月8日、入学式を行い、1年生133名を迎えました。入学式前日、6年生が、式場をきれいに掃除したり、椅子を並べたり、教室を飾り付けしたりして、新入生を迎えるために心を込めて準備しました。

式場へは、6年生が1年生と手をつなぎ、「さんぽ」のピアノの曲に合わせて入場しました。

入学式の中で、1年生は少し緊張した様子でしたが、校長先生の話をしっかり聞いたり、司会の先生の指示をしっかり聞いて動いたりして、最後までがんばることができました。

これから「御幸っ子」の一員として、みんなが充実した学校生活を送れるようしっかり支援していきます。



2023年度(令和5年度) 御幸小学校児童数 (人)

1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生	合計
133	154	145	137	155	164	888



学校長式辞～お祝いの言葉～

一年生の皆さん、入学おめでとうございます。みなさんの入学を楽しみに待っていました。今日からみなさんは、御幸小学校の一年生です。

これから、お兄さんやお姉さん、先生たちと一緒に、この御幸小学校で生活していくこととなります。みんなで応援しますから、安心して学校に来てください。

御幸小学校は、みんな一人一人が力いっぱい元気に楽しく勉強できる、そして遊ぶことができる学校を目指しています。

そのために、みんなにがんばってほしいことが二つあります。

一つ目は、自分がふしぎだな、なぜだろうなど思ったことや考えたことをいろいろな人に話しましょう。短い言葉でもいいので、自分の思いを話すようにしましょう。そうすると、少しずついろいろなことを伝えられるようになると思います。

二つ目は、車に気をつけて、安全に学校へ来ることです。学校に来るまでに、交通指導員、御幸学区見守り隊、保護者の方々など多くの方が、みんなが元気に登校できるように見守ってくれています。御幸町はたくさんの車が道路を走っています。道路を歩くときはまわりをよく見て、安全にけがなく学校へ来たり、おうちに帰ったりしましょう。みんなが元気に生活することが一番大切なことです。

さて保護者の皆様、本日はお子様のご入学、おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。本校では、「自ら考え 行動し 挑戦する子どもの育成」を目標に学校づくりを進めます。

御幸小学校職員一同、保護者の願いをしっかりと受け止め、お子さんが充実した学校生活を送ることができるよう努力していきます。

これから、ともに手を取り合って子どもたちの成長を促していけたらと思います。よろしく願いいたします。

さあ、一年生のみなさん、小学校生活が始まります。みなさんの元気な声が響くことを楽しみにしています。



2022年度（令和4年度）御幸小学校卒業生進路状況（人）

幸千	盈進	福山	近大附 属福山	駅家南	広瀬 学園	広大附 属福山	広大附 属三原	神辺	駅家	金光 学園	暁の星
142	18	6	3	2	2	1	1	1	1	1	1